

# Une bourse débloquée

Rosemay G. | France

14/02/2011

Mon fils est à l'université, il est en doctorat. Depuis le mois de décembre 2010, il devait avoir une bourse d'études. En janvier, j'ai relancé les services sans succès. Malgré les diverses interventions d'amis rien n'a été fait.

Le 12 Février 2011 je suis tombée sur un article du net qui parlait de Saint Josemaria Escriva. Le soir même j'ai

commencé la prière. Lundi 14 février un courrier nous est parvenu dans lequel on nous disait que la bourse était débloquée et allait être versée.

Merci mon Dieu merci Saint Josemaria Escriva de ton intercession rapide et efficace.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/une-bourse-debloquee/> (11/01/2026)